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夢追塾同窓会 平成29年度 第３回役員会議 議事録 

平成 29年 10月 27日（金） 

ウェルとばた 7階連絡事務室（大） 

18：30～19：53 

出席者：（１期）佐藤 （２期）雨宮 （３期）赤木 （４期）岡 （５期）八尋 

    （７期）大谷、安彦 （８期）牧野 （９期）愛甲 （11期）森上 

＜事務局＞野田会長、溝田、永吉、伊藤学（司会）、伊藤千里、上村、武方（議事録） 

 

― 議 題 ― 

１ 会長あいさつ（野田会長） 

  ①10月は「木屋瀬落語まつり」、「穴生学舎食の祭典」が盛大に行われ、同窓会だよりでも紹介さ

れているので、是非ご覧いただきたい。企画・実施頂いた「シニアネットワーク」、「食の祭典実

行委員」の方々にはお礼を申し上げたい。 

  ②「夢追いすてきな仲間たち」の実行委員会も終わり、実施まであと１週間ほど、発表や展示をさ

れる方は、準備を宜しくお願いしたい。前日の準備日も午後 1時集合、こちらも合わせてお願い

したい。 

  ③今月の活動発表は 7期～11期となっており、資料を投影するので説明願いたい。ただ、11期は 

   投影の準備ができていないので口頭で説明頂きたい。 

  ④北九州市よりマラソンボランティアの要請が来ているので、説明したい。 

  ⑤次期会長の選出方法について、事務局提案を説明するので審議いただき、同窓会運営がスムーズ

に次期に移行できるように、協力を願いしたい。 

  ※司会より：実行委員会の際に渡した資料は、当日持参頂くように。 

２ 各期の活動報告（７～１１期） 

＜７期＞（大谷）  

別紙「10月度活動報告書（７期）」のとおり 

＜８期＞（牧野）  

別紙「10月度活動報告書（８期）」のとおり 

   ・報告以外にも、日本語教室、子供書道教室、婚活支援などの活動もあるので、次回から報告書

に記載することとする。 

＜９期＞（愛甲）  

別紙「10月度活動報告書（９期）」のとおり 

・鳥野神社秋祭りで新冨さんに出場頂き盛り上がったので、宜しくお伝え頂きたい（６期溝田）。 

＜10期＞（欠席） ・・・野田会長が代行 

別紙「10月度活動報告書（10期）」で紹介 

・ 

＜11期＞（森上） 

   ・目下、４グループに分かれて活動中。 

    ・Ａチーム：北九州神様物語（ＫＫＭ）プロジェクト 

      ・11月 3日に展示会開催予定 

    ・Ｂチーム：「七色の街、北九州」観光プロジェクト     

・Ｃチーム：「梅の折尾・堀川」プロジェクト ⇒ 活動休止中 

    ・Ｄチーム：「北九州サピエンスが永遠に語り継ぐ、我が郷土愛」プロジェクト 

・６月に八幡小学校、１０月に花尾小学校で語り部活動を実施 
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・本日は皿倉小学校で５年生を対象に「八幡製鉄鉄の歴史・つくり方」などの語り部の活

動を実施 ・・・ＦＢＳ「メンタイＰｌｕｓ」の取材を受ける 

・11月 26日に小学生を対象に「たたら製鉄」についての語りを予定。  

      ・ＦＭキタキューにも出演した。 

      ・「すてきな仲間たち 2017」で活動発表予定 

・Ａ，Ｂ，Ｄチームとも、６月に CROSSＦＭにラジオ出演をしている。 

   ・2月に 1回程度、４チームの懇親会・情報交換を行っている。 

   ・個人活動では 

    ・森上が月に１回（今までに５回）「精神障害児話し方教室」を開催、 

 質問・要望など 

   ・各期の活動報告を同窓会ＨＰに掲載してはどうか 

      ⇒ 現在は議事録での紹介のみ、同窓会ＨＰの「各期のページ」に掲載されている 

   ・10期が「源じいの森」で研修旅行の予定、赤村塾の利用も考慮してはどうか。 

      ⇒ 先般 2期は利用している。 

      ⇒ 来月、赤村塾・ロッキーズ合同登山も計画されている。 

      ⇒ 先般 6期も源じいの森で 1泊旅行、人数が多くて赤村塾の利用は断念、源じいの森と

した 

   ・4期の香月さんが地域福祉に貢献で北九州市から表彰された。その際、夢追い塾で活動との紹

介もあった 

 

３ 「北九州マラソン2018」ボランティア募集について 

    （資料：ボランティア応募可否リスト） 

 （1）10月30日（月）；募集案内の発信（各期会長経由全会員へ） 

 （2）11月20日（月）；各期の参加可非回答締切（各会員から各期会長へ） 

 （3）11月24日（金）；参加可非回答締切（各期分取りまとめ、各期会長から同窓会会長へ） 

 （4）11月30日（木）「北九州マラソン 2018」実行委員会あて参加申込書提出 

 

①北九州市より、市長名でボランティア要請があったので、今年もボランティア参加をしたい。 

②昨年度の振り返りより、以下について市の担当部署に要望し、回答を得ている。 

  ・パンフレットを 50枚要求した ⇒ 届いている 

  ・警備担当者の集合時間が早すぎる 格別の早朝作業もないので、時間を調整して欲しい。 

    ⇒ 集合時間の変更は難しいので、極力同じ集合時間となるような活動の分担を考える。 

  ・早朝集合グループは昼前に作業終了・解散となるので、昼食弁当がなかった。弁当を支給して欲

しい 

    ⇒ 支給する 

  ・同窓会でのボランティア説明会を 2/8（木）に予定しているので、それまでに市の説明会をして

欲しい。 

⇒ 説明会は 1/20（土）、1/21（日）、1/27（土）、1/28（日）、2/3（土）を予定している。 

  ・参加時間は半日にしてほしい。  

⇒ そのように対応する 

  ・担当作業の員数のみ決めて頂き、人員の割振りは当方に任せて欲しい。昨年は不都合が生じてい

る。  

⇒ そのように対応する 

以上のとおり、こちらの要求はほぼ受け入れてもらっているので、是非ボランティア参加をお願い
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したい。 

 

③ボランティア募集について 

「北九州マラソンボランティア２０１８ 応募可否リスト（第  期）」を各期会長に配布するの

で、ボランティア参加者を募って頂きたい。 

「応募可否リスト」の記載要領について 

    ・今回欄に参加「○」又は不参加「×」を記入 

    ・年齢を記入（保険の関係で必ず記入） 

    ・ウエア、キャップの有無（ウエア等が汚れている方は再支給可） 

 ④応募の日程について 

・10/30（月）に各期会長に「応募可否リスト（第  期）」を送付する 

   ⇒ 11/20（月）までに各期会員は当該期の会長に「応募可否リスト（第  期）」を提出する。 

⇒ 11/24（金）までに各期会長は当該期会員の参加可否をまとめて、野田会長に提出する。 

※11/24の提出期限は厳守いただきたい 

⇒ 11/30に指定書式による参加者リストを野田会長が市に提出する。 

     その後、市からの配置要請に応じて、事務局で人員の割振りを行う。この際、昨年度と同じ

作業箇所にならない様に配慮する。 

⇒ 2/8（木）にボランティア説明会を予定している。 

    ・・・・2/8は会議室の確保ができなかったので、急遽 2/9（金）に変更した 

⑤その他 

平常時にマラソンボランティアのウエア、キャップを着用しているのを見かけるが、好ましくな

いのではないか。 

⇒ 規制が無いので、各自の良識に任せるしかないのでは。 

 

４ 次期同窓会会長選出について 

 （1）次期同窓会会長の立候補の有無について確認 

    次期会長選出の際は、毎回立候補の有無を確認している。事前に通知した通り、今回も立候補

者の有無について伺う。 

      司会より「立候補者の有無を問う」 ⇒ 立候補者がいないことを確認する 

 

 （2）次期同窓会会長選出方法について、事務局からの提案 

    （資料；次期同窓会会長選出方法の事務局提案 ⇒ 別添） 

    資料の「次期同窓会会長選出方法の事務局提案」について説明する。 

    提案の骨子は以下の２点 

     ①同窓会運営を「二期合同運営」とする 

     ②「次期同窓会会長選出委員会」を設置する 

    会長説明の中で 

     ・会則でいう「輪番制」についてはいろいろな考え方があると思うので、「次期同窓会会長

選出委員会」（以下「選出委員会」）で検討願いたい。 

     ・「二期合同運営」とは、会長、事務局長、事務局員を二期合同で役割分担して同窓会運営

にあたる。これにより当該の二期は、任期終了後「二期合同運営」の対象から除外される。 

     ・「選出委員会」には、現会長（野田会長）は出席しない。 

     ・議事進行役の事務局員は意見陳述はするが、議決権は持たないこととする。 

     ・「選出委員会」の役目は、次期会長を担う二期の選出までとする。 
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    以下質疑応答 

     ・仮に次期会長選出の期が「３期と５期」の場合、次々期の選出委員会には３期と５期は参

加しないでよいということか？ これでは会長選出対象の期が減っていくのではない

か？  

⇒ 新たに卒塾の二期が加わるので、そうはならない。 

     ・「二期合同運営」の組み合わせはどのようになるのか？  

⇒ 「選出委員会」で協議して決めることとなる 

     ・一期のみでは人員不足も考えられるので、「二期合同運営」には賛成する 

【採決】 「二期合同運営」提案について採決 ⇒ 承認 

 

     ・「選出委員会」設置には賛成だが、難航することも考えられる。「選出委員会」の委員長に

はかなりの権限が必要ではないか。 

     ・各期の次期会長が決まる前に次期同窓会会長を決めることになるので、次期同窓会会長個

人の選出は出来ない。 今回の「選出委員会」では、次期同窓会会長の選出を担う「期」

を選出することになる。 

     ・「選出委員会」で選出された期は、同期総会において次期同窓会会長となるべき人を同期

会会長に選任頂くことになる。 

     ・同期会会長の任期と同窓会会長の任期がずれる場合が考えられるが？  

⇒ いろんな問題が考えられるが、選出委員会で議論し方向性を示して頂きたい。期を

選出するという立場に立てば、解決できるのではないか。 

     ・「二期合同運営」において、初年度と次年度で会長と事務局長が入れ替わることも良いの

ではないか。これらの諸問題も含めて、選出委員会でご検討願いたい。 

【採決】 「次期同窓会会長選出委員会設置」提案について採決 ⇒ 承認 

 

     ・過去に会長歴のある期で、「選出委員会」に参加したい期はいませんか？ 

       ⇒ 参加要望の期は無し 

     ・後日、「選出委員会」の開催案内をする。 

     ・野田会長は「選出委員会」には参加しないが、次期会長の不安を和らげるために、会議の

冒頭で会長の職務内容等について話をしたい。会長交代の際、同窓会運営の全資料を次期

会長に提示するので、活用頂きたい。 

・野田会長の同窓会運営について、運営マニュアル的なものは無いか？  

⇒ 事務局運営方針に網羅されているので、これを提示したい。新体制ではこれらを参

考に、新たな運営を目指してほしい。 

・「選出委員会」を 11/16（木）に設定している。会長が出席できない期は代理の出席をお願

いしたい。 

 

５ その他 

・各期の活動報告を同窓会ＨＰに掲載して欲しい 

⇒ 会員のページに役員会議事録を掲載しているので、各期の活動報告も一緒に掲載したい。 

 

●第４回役員会は；12月 22日（金）１８：３０～、ウエルとばた７階連絡事務室（大） 

     以上 


